

piratenpartei beider Basel

Vorstandssitzung vom 02. April 2012

Ced Tue Apr 03 21:55:31 +0200 2012

Inhaltsverzeichnis

1	Vorstandssitzung vom 02. April 2012	1
2	Mitteilungen	2
3	Traktanden	2
3.1	Bilderdatenbank	2
3.2	Finanzbuchhaltungssoftware	3
3.3	Kontaktaufnahme Initiativkomitees	3
3.4	Einreichung Traktanden	3
3.5	Technische Arbeitsmittel: Piratenpad/Redmine	3
3.6	Status Suche Kandidierende	4
3.7	Wahlkampf	4
4	Varia	6
4.1	Telefonaktion--Kontakt Daten	6
4.2	Offene Redmine Tasks	6

1 Vorstandssitzung vom 02. April 2012

- **Anwesend:** Pat Mächler, Peter Kaufmann, Daniel Seelhofer, Lukas Borter, Cedric Meury, Barbara Seiler
- **Entschuldigt:** Severin Mauron
- **Ort:** Privatwohnung Cedric



- **Datum:** 04. April 2012
- **Begin:** 19:52
- **Ende:** 22:10

2 Mitteilungen

- Cedric würde gerne betreffend der TagesWoche-Reportage über einige Dinge sprechen:
 - Bericht über das Hintergrundgespräch letzten Mittwoch: Sehr intensiv, insgesamt aber positiver Eindruck der TagesWoche. Konnte nicht überall inhaltlich mithalten, hoffentlich aber der Kern der Piratenbewegung übergekommen.
 - Wie ging der Stammtisch mit Anwesenheit des Journalisten über die Bühne? Durchzogener Eindruck durch die etwas neue Situation, aber Pat und Daniel konnten viel Inhaltliches diskutieren.
 - Foto-Termin mittwochs: Ich bitte darum, dass möglichst viele Piraten kommen.
- Pat berichtet kurz über Vorbereitungen zur ACTA-Demo.

3 Traktanden

Folgende Traktanden wurden diskutiert.

3.1 Bilderdatenbank

Eingereicht von Barbara. **Antrag:** Aufbau einer Bilderdatenbank, für Journalisten und andere Interessierte. **Diskussion:** Pat wendet ein, dass wir bereits einen Flickr-Account betreiben. Man müsste diesen nur noch mit Inhalt füllen. **Beschluss:** @Barbara erklärt sich bereit, die bestehenden Fotos zu sammeln, sichten und hochzuladen.



3.2 Finanzbuchhaltungssoftware

Eingereicht von Cedric. **Antrag** Auszug aus dem letzten Protokoll: ``Es entsteht eine Diskussion um Finanzbuchhaltungssoftware, welche jedoch abgebrochen wird, um sie später zu klären." **Diskussion** Barbara favorisiert die Anschaffung einer Software. Cedric fragt, ob dann jeweils Ende Jahr die Daten von der einen Software in die PPS-Software eingegeben werden muss. Pat wendet ein, dass die Statuten der PPS kaum vorschreiben, welche Software die Sektionen verwenden müssen. Cedric mahnt daran, dass wir eventuell ein Kommunikationsproblem haben, wenn wir eine proprietäre Software benutzen. Die PPS hat GnuCash in Verwendung. Cedric sieht aber ein, dass wenn das Know-How vorhanden ist, man es auch benutzen soll (neue Schatzmeisterin und Revisor haben Erfahrung damit). **Beschluss** 6x Ja, @Pat organisiert die Übergabe an Barbara und @Barbara kauft und installiert die Software Banana.

3.3 Kontaktaufnahme Initiativkomitees

Eingereicht von Cedric. **Antrag** Auszug aus dem letzten Protokoll: ``Entscheide ob & wer zu einzelnen Initianten/Referendaren Kontakt aufnimmt (verschoben auf nächste Sitzung)" **Beschluss** Der Antragsteller zieht den Antrag zurück. Niemand ist dagegen, der Antrag ist damit von der Traktandenliste gestrichen.

3.4 Einreichung Traktanden

Eingereicht von Cedric. **Antrag** An der letzten Sitzung wurde darüber diskutiert, bis wann die Traktanden für die Vorstandssitzungen eingereicht werden sollen. So weit ich mich erinnere, haben wir keinen Beschluss gefasst. Das sollten wir aber tun und ihn dann auch ins Vorstandsreglement aufnehmen. **Diskussion** Lukas hätte es gerne, dass die Anträge bis am Mittag am gleichen Tag der Sitzung eingereicht werden. **Beschluss** Der Vorschlag stösst auf Wohlwollen, @Lukas wird es ins Sitzungsreglement schreiben.

3.5 Technische Arbeitsmittel: Piratenpad/Redmine

Eingereicht von Cedric. **Antrag** 1) An der letzten Sitzung wurde darüber diskutiert, ob wir das Piratenpad oder RedMine-Etherpad benutzen. So weit ich mich erinnere, kamen wir nicht mehr dazu, dies fertig zu diskutieren. 2) Allgemein interessiert mich der Stand



der Dinge betreffend technischer Hilfsmittel für neue Vorstandsmitglieder ist? **Diskussion** Pat zieht eigentlich das Piratenpad vor, weil es einen Chat hat, auch wenn es öfters down ist. Cedric schlägt vor, beides zu benutzen. Peter wirft ein, er habe für den Wahlkampf vor, sowieso ausschliesslich projects.piratenpartei.ch zu verwenden. **Beschluss** Lukas wird für die Vorstandssitzungen die Traktandenliste weiterhin auf Projects eröffnen. Generell wird versucht, vermehrt auf dem internen Pad die Texte zu verfassen, ausser es wird explizit ein Chat benötigt.

3.6 Status Suche Kandidierende

Eingereicht von Cedric. **Antrag** Ich möchte gerne von den Vorstandsmitgliedern wissen, wie sie die Suche nach Kandidatinnen und Kandidaten aufbauen und wie weit ihre Vorbereitungen und Bemühungen schon sind. **Diskussion**

- Peter: Noch nicht soo lange in Basel, kommen nicht so viele in Frage bis jetzt. Hat aber einige Arbeitskollege angefragt, was noch am laufen ist.
- Daniel: Wird einige Bekannte aus seinem Club fragen, dann ist aber bald fertig.
- Lukas: Kennt wenige aus Basel-Stadt, ist nicht viel zu erwarten, leider.
- Pat: Hat etliche Leute im Blickfeld, kam aber noch nicht dazu, sich zu organisieren.
- Barbara: Einige Leute im Blick, meistens sind es aber Leute, welche sagen ``richtig oder gar nicht''. Listenfüller liegen also weniger drin.
- Cedric: Ist bereits aktiv am Suchen und hat eine Liste für sich erstellt.

3.7 Wahlkampf

Eingereicht von Peter.

Peter stellt verschiedenste Unteranträge:

- Bestätigung Severin, Peter als Co-Leiter Wahlkampf: Wird mehrheitlich bestätigt.
 - Ermächtigung, dass diese die Sektion in Sachen Wahlkampf gegenüber Behörden, der Öffentlichkeit, Partnerorganisationen und der PPS vertreten können: Die Vorstandsmitglieder geben zu bedenken, dass die Severin bisher zuwenig kennen gelernt haben, um direkt solche Kompetenzen zu verteilen.



Es werden vorerst die administrativen Repräsentationskompetenzen gegenüber Behörden vergeben, mit dem Resten gewartet, bis Severin an einer Sitzung anwesend ist.

- Ermächtigung, dass diese die Partei in Sachen Wahlkampf finanziell verpflichten können, bis 800 Franken einzeln, darüber zu zweit mit einem anderen Vorstandsmitglied. Dies aber nur im Rahmen des Wahlkampfbudgets (welches noch zu erstellen ist): Man möchte nicht unbedingt solche Ermächtigungen verteilen, wenn noch nicht klar ist, wieviel wir überhaupt zur Verfügung haben. Cedric informiert, dass wir gute Chancen haben, 8 bis 10'000 Franken von der PPS gegen ein detailliertes Budget zu erhalten. Der Vorstand einigt sich darauf, diesen Punkt wieder aufzugreifen, sobald mehr Klarheit in Sachen Buchhaltung und Finanzierung herrscht.
- Beschaffung einer Kreditkarte für das Konto der PPBB: Es wird über den Sinn und Unsinn einer Kreditkarte diskutiert, man könnte auch Geld vorschiesen. Der Antrag wird von Peter zurückgezogen.
- Zustimmung zur Grob-Plattform, Auftrag zur Ausarbeitung einer Plattform und Kampagne. Es wird über den Inhalt der Plattform diskutiert, und ob es Sinn macht sich auf ein einzelnes Thema zu konzentrieren. Daniel gibt auch zu Bedenken, dass man sich eventuell in etwas die ganze Energie steckt, und man damit ein grosses Eigengol schiesst, weil uns das Thema aus der Hand genommen wird. Der Vorstand erteilt @Peter und @Severin einstimmig, die Kampagne genauer auszuarbeiten.
- Kenntnisnahme des Rahmen-Zeitplanes: Über den Zeitplan wird diskutiert, aber kein Entscheid gefällt.
- Bestimmen eines Verantwortlichen für das Kandidatenfeld. Vorschlag: @Ced, wird akzeptiert
- Bestimmen eines Verantwortlichen für die Wahlplattform. Vorschlag: @Peter, wird akzeptiert.
- Auftrag zur Ausarbeitung von zwei verschiedenen "Kandidatenverträgen" Vorschlag: @Lukas, wird akzeptiert

Die restlichen Punkte werden vertagt:

- Entscheid, als Vorstand alle anderen politischen Aktivitäten ruhen zu lassen
- Bestimmen eines Verantwortlichen für die Wahllisten
- Bestimmen eines Verantwortlichen für die Initiative



- Bestimmen eines Verantwortlichen für die Unterschriftensammlung der Initiative
- Entscheid über Mandatsabgabe
- Entscheid über Sichtbarkeit Plattformdraft
- Ich muss möglichst schnell wissen, wie viel Geld wir für den Wahlkampf ausgeben können.

4 Varia

4.1 Telefonaktion--Kontaktdaten

Eingereicht von Cedric.

Letztes Jahr führten wir doch eine Telefonaktion durch. Da konnten wir wertvolle Informationen zusammentragen: Wer mithelfen möchte und wer sich eine Kandidatur vorstellen kann. Wo sind diese Ergebnisse?

Daniel und Pat haben diese Aktion durchgeführt, @Daniel wird den damaligen Interessierten nochmals anrufen. Peter schlägt auch vor, eine gemeinsame Liste an potentiellen Kandidierenden zu führen. Cedric hat bereits eine Liste für sich angefangen und wird diese mit den Vorstandmitgliedern teilen. Dabei ist auf grösstmögliche Vertraulichkeit zu achten.

4.2 Offene Redmine Tasks

Eingereicht von Lukas.

- PVBB Jahresrechnung 2011 (Pat): in Arbeit
- Fundraising 2012 (Pat): in Arbeit, hat Peter bereits Infomaterial zur Verfügung gestellt
 - Fundraising Aufsetzen eines Briefes (Peter): in Arbeit
- Statuten veröffentlichen und an Vorstand PPS weiterleiten (Lukas): erledigt
- Website anpassen (Vorstand, etc) (Cedric): zu 80% erledigt, @Cedric beantragt eine E-Mail-Adresse für Barbara, Severin und Daniel
- Parolen der PV auf Website veröffentlichen (Peter): zu 88% erledigt



- Einführung in die technischen Hilfsmittel für die neuen Vorstandsmitglieder (Cedric / Pat): bei Cedric in Arbeit, bei Pat in Arbeit
- GR Unterschriftenbogen an Vorstand versenden (Peter): Peter wird sich an die Staatskanzlei wenden
- Acta-Demo / Easterhegg
 - Easterhegg Talk (Pat): in Arbeit
 - Easterhegg Einkauf Demomaterial (Pat): in Arbeit
 - Acta-Demo Rede (Cedric): in Arbeit
 - Acta-Demo / Soundanlage: Anfrage wegen Batterie und Transformer (Pat): in Arbeit
 - Acta-Demo / Soundanlage: Boxen, Mischpult, Verstärker (Pat): in Arbeit
 - Acta-Demo Medienmitteilung (Cedric): krankheitsbedingt noch nicht dazu gekommen, nimmt nochmal einen Anlauf
- Infos zur Diskussion Mandatsabgabe Peter zur Verfügung stellen (Pat): erledigt



Index

Antrag, 2--4
Anwesend, 1

Begin, 2
Beschluss, 2--4

Datum, 2
Diskussion, 2--4

Ende, 2
Entschuldigt, 1

Ort, 1

